

PATROCINIO

Borregos Salvajes Puebla tienen nuevo apoyo

Herbalife, empresa líder mundial en nutrición y venta directa, anunció la inclusión de los Borregos Salvajes del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM) Campus Puebla, dentro de su equipo de patrocinios deportivos, convirtiéndose en su Asesor Oficial de Nutrición. Entre los objetivos primordiales de Herbalife está el promover estilos de vida activos y saludables, apoyados por una buena nutrición. Parte de dicho compromiso in-

cluye el apoyo a equipos deportivos, actividad que también juega desde hace años un papel sumamente importante en la estrategia de marca. Como parte del patrocinio se le proporcionará al equipo producto Herbalife durante todo un año, que ayudará a complementar su nutrición y así tener un mejor rendimiento. La presencia de marca estará en el estadio Cráter Azul, casa de los Borregos Salvajes, además de la indumentaria deportiva que incluye el jersey de juego.

